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 舞子ビラで 垂水会総会 

 H１６年度シルバーカレッジ垂水
会総会は４月１９日(月)、１０：３
０から舞子ビラ神戸の六甲の間に設
けた会議室において生環６期の芦原
耐子さんの司会で行われ、生環６期
の吉崎敏男代表世話人の挨拶に始ま
り、H１５年度の事業報告、会計収
支報告、代表世話人を新年度から会
長とするなどの会則の一部変更があ
った後、新年度の役員選出にうつ
り、国際７期の左右田純一さんが会
長に選任されたほか、副会長以下の
役員もほとんど７期生、８期生が担
当することとなり、無事世代交代が
行われた。ついで新会長による新年
度事業計画と予算の説明があった。
事業は垂水駅ガイドを止める以外は
ほぼ前年度の事業を踏襲する。予算
に関しては費目の分類について意見
が出されたが、収支そのものが問わ

 

委託応募のお知らせ  本部

 神戸市では西区見津が丘１丁目（神鉄木津駅徒歩５分）に建設
中のリサイクルセンターに併設されるリサイクルプラザの企画運
営業務をＮＰＯ法人等の団体に委託することになり“わ”にも応
募要請があり目下応募準備中です。 
 リサイクルプラザは地球温暖化防止とごみの減量・資源化に関
する情報発信と市民の意識啓発を図るため、全市的な環境教育の
拠点として運用されます。（６月１日オープン予定） 
業務内容：リサイクルプラザの企画運営等に関する業務（常駐者
２名以上）のほかに環境学習講座の企画運営業務、こどもエコク
ラブ事業、ビオトープの整備管理、当会場での市主催の行事補助
など多岐にわたっています。 
“わ”の対応：応募に先立ち環境部会、生環コース卒業生（６，
７，８期生）に取り急ぎ呼びかけたところ２５名の希望者があり
対応可能との確信をえて、４月１９日応募申請書を提出し、次の
ステップへ臨んでおります。 
 受託できたら、再度説明会を開催し参加希望者を中心に環境部
会の支援によりプラザの運営管理のほか、環境イベントの開催お
よび支援業務に前向きに取り組むことといたします。会員の皆様
の協力をお願いします。 
 参加希望者で内容を知りたい方は本部までお出で戴くか、問い
合わせ下さい。なお委託期間は５月１７日より２００５年３月３
１日までとなっております。（３年間まで延長あり） 

（赤司 松美）

リサイクルプラザ企画運営業務 

れたことでな
く、今後の留意
事項として討議
は打ち切られ
た。その後改め
て新会長の挨拶
があって１１時
半閉会した。 

▲懇親会開会の挨拶を述べる吉崎前代表世話人（左上金屏風前） 

▲ムードに誘われて飛び入りも ▲この日のために衣装を新調したとか 

▲左右田新会長 

 １２時から会場を大広間に移し音
文６期の木山圭子さんの司会で懇親
会が開かれた。吉崎前代表世話人の
挨拶の後、福祉１期の福原克巳さん
の乾杯の音頭で宴が始まり、会員コ
ーラスのほか、客演のハワイアン・
フラダンスや銭太鼓のステージショ
ーで盛り上がった。ビラ自慢のビュ
ッフェ料理やデザートを十分に堪能
し、午後２時、これからの１年の健
康と無事を祈って散会となった。 
 なお新会長の左右田さんが“わ”
垂水区会の区会長を務める。 

◆ 
（国６-垂 朝日 照夫）

 


